

## **Sachverhalt / Begründung:**

Auf der Siegstraße in Menden gibt es bereits eine 30 km/h Zone im Bereich der Schule, Kita und Feuerwehr. Ebenso ist ein Fahrradangebotsstreifen in Teilbereichen umgesetzt.

In letzter Zeit ereigneten sich wieder mehrere schwere Verkehrsunfälle. Gerade im Bereich des Mendener Markt (Schulweg); bei der Querung zum Obst und Gemüse Markt „Hochheuser“ gibt es ein hohes fußläufiges Verkehrsaufkommen. Das gleiche gilt für den Bereich um den Biomarkt „Vier Jahreszeiten“. Hier kommt es immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen. Die aktuellen Ampeln führen nicht zu einer Reduzierung der Geschwindigkeit, so dass Personen- und Sachschäden vermieden werden. Eine durchgängige 30 km/h Zone ist nach unserer Einschätzung erforderlich. Die 30 km/h Zone sollte ohne Zeitbeschränkung eingerichtet werden. Dadurch würden die Anwohner auch von Verkehrslärm und Feinstaubbelastungen entlastet werden.

gez. Guido Bonerath  
gez. Aladdin Beiersdorf-EI Schallah  
gez. Wilfried Quadt  
gez. Karl-Heinz Baumanns, sB  
gez. Sascha Lienesch

gez. Marco Eck, sB  
gez. Wolfgang Prause  
gez. Melanie Hötzel  
gez. René Puffe